
 
  SEZIONE DI NOVARA “M.O. CAP. MARIO FREGONARA”

CONSIGLIO DIRETTIVO SEZIONALE

Il giorno 27 novembre 2018, ore 21, presso la propria sede, in via Falcone 9, è stato 
convocato il Consiglio Direttivo della Sezione di Novara:

PALOMBO Antonio Presidente   presente
CAVIGGIOLI Marco Vice Pres. Vicario   presente
CAVALLARO Lorenzo Vice Presidente    presente
GALLINA Mario Segretario Sezione   presente
GARAVAGLIA Riccardo Consigliere   presente
NESTASIO Adriano Consigliere   presente
BOLAMPERTI Gian Rocco Consigliere   presente
STILO Massimo Consigliere   presente
GAVINELLI Gianantonio Consigliere   presente
FRIGATO Matteo Consigliere   assente

Intervenuti:
Maregatti, Capigruppo (elenco presenti allegato)

I  Sigg.  Consiglieri  ed  i  Capigruppo  sono  stati  convocati,  tramite  comunicazione
telematica e telefonica, per discutere e deliberare il seguente OdG:

1. candidature
2. programmi 2019
3. libro verde
4. PC
5. Laika
6. Riunione Presidenti
7. Giornalino
8. Manifestazioni
9. Numero emergenza
10.Regolamento PC sezionale
11.Tesseramento
12.Assemblee Gruppi
13.Comunicazioni

Alle ore 21.15, la riunione inizia con l’omaggio alla Bandiera, quindi si comincia con
l’analisi del OdG: relatore il Presidente Palombo.
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1) Candidature 
Palombo sollecita i capigruppo ad individuare e comunicare nominativi per la
candidatura a Consigliere sezionale.

2) Programmi 2019
- Adunata Milano

Palombo  chiede  la  disponibilità  della  banda  musicale  di  Oleggio  ad
accompagnare la  Sezione durante la  sfilata;  Bolamperti  darà  conferma
definitiva su disponibilità e costo.

- Assemblea sezionale 
Si  candida  ad  ospitare  l’assemblea  sezionale  per  il  2019  il  gruppo  di
Varallo Pombia; la candidatura è accettata.

  
3) Libro verde

Il  Presidente rimarca la necessità di  compilare i  dati  da inviare per il  libro
verde secondo le indicazioni previste dalla nuova modulistica.

4) Protezione Civile sezionale
Nestasio  conferma che il  programma è stato  completato  e  sono in  arrivo
nuovi mezzi a livello regionale. Comunica che saranno istituiti corsi base per i
nuovi iscritti e che si è attivata la colonna mobile per intervenire in Veneto,
mentre  lamenta  scarsa  presenza  di  alpini.  Ribadisce  la  necessità  di
mantenere un collegamento tra coordinamento territoriale e PC ANA.

5) Laika 
Pezzana  comunica  che  gli  esami  sostenuti  hanno  avuto  esito  positivo.
L’organizzazione del campionato nazionale che si terrà a Novara nei giorni
11-12-13 ottobre 2019 si  sta  avviando e presenta il  programma; chiede il
supporto della PC per il montaggio di tende e di servizio tavoli. I costi del vitto
sarà a carico dei partecipanti e saranno ammessi un massimo di 50 cinofili.
Prosegue affermando che si sta valutando un preventivo di spese, il piano del
servizio sanitario e la ricerca di sponsor è da realizzare.
   

6) Riunione Presidenti
Palombo informa che è stato aperto un conto corrente per eventi calamitosi;
Favero  è  molto  soddisfatto  per  la  capacità  e  tempestività  di  intervento
dimostrata da PC ANA. CDS ha deciso che l’Adunata 2020 si terrà a Rimini.
Comunica che dall’incontro sono stati accennati i seguenti argomenti.
- Vardinex. Successo per grande impegno
- Raduni raggruppamento. Hanno riscosso notevole successo
- Festa Gruppi. Si evidenzia la necessità di attivare un corso per cerimonieri
per la mancanza di applicazione della procedura.
-  Grande  Guerra.  Conclusione  03/11,  sarà  disponibile  un  cofanetto  dei
convegni. È chiesto il ripristino della festività del 4 novembre.
- Centenario ANA 2019. Sarà chiesto il ritiro della sospensione leva (art. 52)
- Centro Studi. È in arrivo il 3° volume
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- Tesseramento. Si rileva un diminuendo di 3800 iscritti
- Terremoto. Il 3° cantiere procede mentre si hanno difficoltà burocratiche per
il 1° e 2°. Sono stati raccolti fondi pari a 2,868 ML
- Adunata Milano 2019. Si stanno riscontrando difficoltà organizzative e la
chiusura della zona rossa 
- Ponte Pace. L’iniziativa si è conclusa positivamente e mantenendo le stima
a preventivo

7) Giornalino
Palombo ricorda che c’è già la possibilità di pubblicare inserzioni di sponsor;
tutto ciò comporta costi diversi che andranno valutati. I Gruppi sono invitati a
ricercare eventuali interessati all’inserimento sul nostro giornalino. Sollecita,
inoltre, i capigruppo ad inviare articoli e materiale fotografico che illustrino la
vita sociale.

8) Manifestazioni / eventi
Palombo ricorda  l’impegno  assunto  a  presenziare  all’iniziativa  in  supporto
dell’associazione  che  si  occupa  di  reperire  fondi  nella  lotta  contro  il
neuroblastoma; si tratta dare disponibilità presso l’OBI a Novara.
Ricorda,  inoltre,  che  è  calendarizzata  l’annuale  S.S.  Messa  in  Duomo  a
Milano. 
Comunica che la consegna della borsa di studio “Sezione di Novara” si terrà
presso  l’Omar  durante  la  settimana  affinché  sia  possibile  la  presenza  di
alunni.
  

9) Numero emergenza
Il  Presidente afferma che è necessario ci  sia un numero di  telefono per il
recupero  di  accesso  ad  ogni  mail  di  gruppo;  suggerisce  di  impostare  il
numero di telefono sezionale che non viene mai sostituito anche in occasione
di cambio Presidente.

10)Regolamento sezionale PC
Si  decide  di  soprassedere  in  merito  all’approvazione  del  regolamento  in
oggetto, mentre quello del Gruppo di Novara è stato rinviato.
 

11)Tesseramento
È entrata in vigore una nuova procedura per il tesseramento:
- per i nuovi scritti

nuovo modulo per alpini, aggregati, minori
- rinnovi

informativa 4° pag. in Sezione
- moduli da integrare:

- per filmati/immagini
- per sito
- per giornalino
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- schede a tendine
Palombo invierà ai Gruppi la documentazione
 

12)Assemblee Gruppi
I Gruppi sono invitati a programmare e comunicare alla Segreteria sezionale
la  programmazione  delle  Assemblee,  ricordando  che  si  dovranno  tenere
entro il 31 gennaio. 

Comunica  che  i  Gruppi  di  Garbagna  e  Borgolavezzaro  hanno  sostituito  i
rispettivi capigruppo nelle persone degli alpini Leonardi e Locatelli.   

13)Comunicazioni
Interviene il  Consigliere nazionale Maregatti  suggerendo di attivarsi  presso
ANA per ottenere incentivi  per il  campionato nazionale cinofili  contattando
Martinelli (referente cinofili) per le necessarie informazioni organizzative.
Prosegue sollecitando il  mantenimento dei  tempi  di  inoltro  dati  per  il  libro
verde.
Sollecita  un  impegno pressante  e una presenza significativa  in  occasione
della  prossima  Adunata  a  Milano  in  relazione  all’importanza  dell’evento
(centenario ANA).
In merito alla decisione di assegnare l’Adunata nazionale 2020 a Rimini non
nasconde  che  ha  creato  contrasti  all’interno  dell’ANA;  depreca  il
comportamento  della  Sezione  di  Verona  all’esito  della  decisione  del  CDS
anche se auspica che si debba superare tali discordie.
Ribadisce che i Consiglieri nazionali sono eletti  senza vincoli di mandato e
pertanto non possono essere imposizione alcune. 

Esauriti  gli  argomenti  e  le  considerazioni  attinenti  l’OdG,  il  Presidente  ringrazia,
saluta e scioglie la riunione alle 23,15.

                                                                                                  

             
             Mario Gallina                                         Antonio Palombo
          Segretario Sezione                                 Presidente Sezione

allegati: n.1
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